

Entschließung

betreffend Milchdialog

Die Bundesregierung, insbesondere der Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft, Umwelt und Wasserwirtschaft wird ersucht, einen Milchdialog zu starten und hierfür zu einem Runden Tisch einzuladen, an dem KonsumentInnen-, BäuerInnen-VertreterInnen, VertreterInnen der Lebensmittelwirtschaft sowie jeweils ein/e VertreterIn der im Parlament vertretenen Parteien teilnehmen sollen. Aufgabe dieses Runden Tisches ist es, mit Bezugnahme auf das oben beschriebene Milchmanifest alle Möglichkeiten auszuloten, um relevante politische Maßnahmen für die österreichische Milchwirtschaft zu erarbeiten, die eine kostendeckende Milchproduktion in Zukunft gewährleisten sollen.

